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ATA Nº 06/24

No dia 11 de junho de 2024, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Saúde e
convidados na Prefeitura Municipal de Campo Bom, situado na Av. Independência, 800, Centro,
no auditório do 4º andar sob a seguinte pauta prévia. 1) Leitura da ata;2) Prestação de contas do
quadrimestre;3) Fluxo de atendimentos prioritários no hospital ( idosos, pessoas com deficiência e
autistas);4) Informações sobre agravos de saúde e novas demandas geradas pela enchente;5)
Assuntos gerais; 1) O conselheiro Sandro inicia com a leitura da ata anterior que tem seu
conteúdo aprovado. 2) A secretária Luana Caroline Schnorr faz a apresentação do Relatório de
Gestão Municipal de Saúde referente ao 1º Quadrimestre de 2024 que tem os dados financeiros
aprovados pela comissão de finanças, diante da leitura do parecer favorável ao plenário do
conselho. 3) A conselheira Marri esclarece quanto ao fluxo de prioritários no Hospital Lauro Reus:
na central de exames utilizam-se duas fichas (vermelho são os prioritários e azul para os demais);
na emergência tem cadeiras identificadas para os autistas (estes são triados como amarelo) e o
pediatra avisado. Idosos: acima de 60 anos com sinais vitais alterados já são triados como
amarelo. O laboratório terá novo horário a partir de julho (não fechará ao meio dia),
consequentemente, fechando mais cedo. No PA o atendimento às crianças passa a ser durante
todo o dia, tendo estes prioridade quanto aos demais. 4) Quanto aos agravos à saúde, a
secretária Luana traz informações de que mesmo com a enchente os casos de dengue não
aumentaram. No momento este é o cenário epidemiológico: Abril: 2.129 casos; Maio: 1.481 casos
e Junho: 114 casos. O Boletim epidemiológico da Leptospirose confirma no município 2 casos em
que os pacientes passaram bem pela doença. Com a chegada do frio a síndrome respiratória
deve ser o próximo desafio, até por baixa adesão à vacinação. A vacina contra a dengue está
chegando ao município para o grupo dos 10 aos 14 anos. A coordenadora da vigilância ambiental,
Roberta Reichert, registra que foram vistoriadas as ruas alagadas para combate ao mosquito da
dengue, orientando a população quanto à vacina do tétano e aos sintomas da leptospirose. 5)
Assuntos Gerais: A convidada Loise sugere a divulgação de cards nas unidades com as reuniões
anuais do conselho municipal de saúde.
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